

Pressions pour un projet de gazoduc

Référence : Duval, G. « Gaz naturel : le Nord-Ouest intensifiera ses pressions. »

L'Acadie Nouvelle, 7 juin 2002.

Mots-clés : influence; gazoduc; ressources naturelles.

Contexte :

Le gouvernement du Nouveau-Brunswick essaie de faire pression sur l'Office national de l'Énergie (ONÉ) afin que tous les Canadiens aient accès au gaz naturel avant que la ressource soit exportée vers les États-Unis.

Problème identifié :

Une compagnie de gazoduc veut proposer en septembre prochain un projet visant à utiliser le gaz naturel se trouvant en sol canadien pour alimenter le marché américain.

Causes du problème :

Les règles établies présentement ne peuvent empêcher l'exportation de ce gaz naturel à moins que l'ONÉ accepte la demande présentée par le gouvernement du Nouveau-Brunswick.

Objectifs à atteindre :

Les intervenants essaient d'influencer la décision de l'ONÉ dans ce dossier; en ce sens, ils mentionnent un projet concernant la construction d'un gazoduc entre Fredericton et la frontière du Québec, qui serait embranché à la canalisation principale afin de créer un réseau pancanadien de gaz naturel.

Solution envisagée :

Des intervenants économiques veulent intensifier leurs actions de lobbying auprès de l'ONÉ afin que celui-ci penche en faveur de la demande du gouvernement du N.-B. Les intervenants disposent de quelques semaines pour remettre des lettres ou des mémoires pour appuyer la demande du gouvernement néobrunswickois.

Mise en œuvre de la solution :

Une rencontre avec les communautés anglophones du nord-ouest du N.-B. aura lieu la semaine prochaine afin de rallier la population à la cause défendue par le gouvernement et d'intensifier les actions de pression auprès de l'ONÉ.